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新 华
社杭州11月13

日体育专电(记者
夏亮 ) 因罢训行为被浙

江女篮俱乐部无限期停薪、停
赛的6位队员13日下午在接受
新华社记者专访时表示，已经
意识到罢训行为造成的不良社
会影响，为此向关心她们的球
迷和俱乐部道歉，希望能够得
到一个和俱乐部公平公正的沟
通机会。

“我们愿意就罢训的真正
原因和俱乐部沟通，但希望是
公平公正的。”卞兰说。

浙江女篮俱乐部12日公布
了对卞兰、王静、陈晓丽等队员
的处罚决定，并通知受罚队员

立即搬离球队驻地酒店，目前
受罚队员已搬到附近一家快捷
酒店暂时入住。卞兰在接受记
者采访时称，自从俱乐部公布
了对罢训球员的处罚决定后，
俱乐部就一直没有和她们进行
过任何沟通。

对于11日的罢训行为，俱
乐部方面的解释是队员们对主
教练李昕的训练强度感到吃不
消；而李昕在接受采访时也表
示，出于对老队员的照顾，已经
对卞兰、王静、陈晓丽三名老队
员网开一面，无论在训练时间
还是在训练强度上，都已经给
予了特殊照顾。

对此，这些队员们表示，训
练强度太大绝非罢训的主要原
因，真正原因是主教练在日常
训练中多次辱骂队员以及人身
攻击，使得球队人心惶惶、气氛
紧张。“球场上管理可以很严
格，但不能辱骂队员，大家都有
尊严”。记者就此说法请主教练
李昕证实，但她表示目前不便
回应。

至于老队员被特殊照顾的
说法，王静表示事情属实，但持
续时间只有四天。来到球队新
赛季主场浙江大学紫金港体育
馆后，主教练在没有任何沟通
的前提下，突然宣布取消特殊
照顾，这让她们感到不解。

有鉴于此，队员们觉得有

必要和俱乐部进行沟通。但在
罢训前的两天时间里，她们所
做的各种沟通和尝试，一直都
没有得到俱乐部方面的任何回
应。“我们罢训实属无奈，因为
一直得不到任何回应”。队员们
表示，尽管知道罢训不应该，但
不到万不得已她们也不会走这
一步。

让王静觉得不能接受的
是，她和花琳因伤病或其他原
因没有跟队，最后仍被俱乐部
以罢训名义进行处罚。王静表
示，因为腰有伤，自己已有一段
时间没有跟队训练，但事实上
已无大碍；而主教练在没有沟
通的前提下直接将其下放到
位于萧山基地的青年队，并且
没有留下任何队医。“生病之
后也没人管，我感觉队伍放弃
我了，我希望有一个公正的待
遇；说我受伤跟不上队伍，难
道这样回来我就能跟得上？”
王静说。

受罚的花琳则表示，自己
并没有罢训，只是因为教练的
一句“你来得太晚了，长得太胖
了”，就没有被允许跟队训练。

罢训发生后，卞兰成了众
矢之的，对此卞兰觉得很无奈，

“我只是一个参与者，我不可能
带动那么多人，说白了，谁会和
钱过不去”？

陈晓丽和王静坦承，当初

转
会浙江女
篮，确实咨询过
卞兰的意见，因为卞兰在
浙江女篮打了两个赛季，而且
是在得到卞兰“队伍非常人性
化，非常简单”的答复后，她们
才决定加盟浙江女篮。“觉得阵
容真不错，有冲冠的实力；我虽
然拿过冠军，但谁也不嫌冠军
多，”陈晓丽说。

对于为什么拒绝俱乐部的
逐一沟通，队员们表示，初衷
是希望利用集体的力量，可以
让俱乐部重视她们所说的问
题，最终可以和主教练以及俱
乐部就这些问题进行公平公
正的沟通。

才才一一天天，，这这剧剧情情又又转转弯弯了了
浙江女篮罢训队员道歉，称被教练多次辱骂

为何罢训，公
说公有理，婆说婆
有理。这剧情发展，
还得继续观望。

本报讯 当罢练事件发生后，
卞兰被称作是“带头人”。“别把矛头
指向我，罢练的人这么多，这不是我
一个人做出的决定。”尽管卞兰如此
澄清，但这已经不是卞兰第一次陷
入将帅失和的漩涡。

北京奥运会后，当时的国家队主
帅马赫就曾公开批评过卞兰，并认为
她是个很情绪化的队员。2010年世锦
赛，这位被视为女篮未来核心的卞兰
却无缘大名单，当时对外的公开说法
是因伤休战。但后来有媒体爆料卞兰
本身并没有特别严重的伤病，之所以
被清除出国家队，是因为其在国家队
训练期间公开顶撞当时的主教练孙凤
武，为此孙凤武还勒令卞兰向全队做
检查。据说当时卞兰多次因伤缺席国
家队的训练比赛，后来国家队只是在
内部处理了卞兰，将她退回省队。而对
外，国家队只是称卞兰伤病缠身。

而在联赛中，卞兰和主教练的关
系也并不和睦。在2011-2012WCBA季后
赛北京和浙江的比赛期间，主帅郑武
就曾爆出过球队休息5天卞兰一天都
没练，但当时郑武同样给出了解释：不
是她不想练，而是她的身体不允许她
练。但随着卞兰此次罢训事件的发酵，
有媒体指出卞兰和上任主帅郑武的关
系并不和谐，相反郑武的离任正是卞
兰一手促成。据悉，上赛季常规赛期
间，因为主教练郑武在比赛中安排
坎贝奇主打，引起了卞兰的不快，郑
武当即把她换下场冷藏。没想到赛
后卞兰找到管理层直接表示“有他
没我”。上赛季结束后，郑武果然不
再担任球队的主帅。 (综合)

卞兰罢训
已不是头一次
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